

## **Palabras del Presidente Constitucional de la República Dominicana, Luis Abinader Corona, en la entrega del Hotel Guarocuya al INFOTEP**

Hace unos meses informamos que INFOTEP se había duplicado, en cuanto a instalaciones propias, para dar cursos. Y cuando mencionamos que se había duplicado, no teníamos en cuenta esta propiedad. Con esta, y otras instalaciones que está realizando INFOTEP, estamos hablando de casi triplicarse la cantidad de instalaciones físicas y los servicios que esta tan importante institución realiza en el país.

¡Desde hace muchos años se ha dicho que tenemos que reforzar la educación técnica y estamos reforzando la educación técnica!

Siempre hemos hablado del círculo vicioso del subdesarrollo, nosotros ahora con educación, con infraestructuras, con empleos cambiamos del círculo vicioso al círculo virtuoso del desarrollo.

Agradezco el trabajo de INFOTEP, también el trabajo de Joel Santos, del Ministerio de la Presidencia, estoy seguro que este va a ser un ejemplo de una buena administración hotelera y de una excelente escuela hotelera y tecnológica.